

Silla de coche para niños Coletto Sportivo Isofix

Fea traducción de las instrucciones al ruso (ver comentario). Tirantes cortos incorporados. Es un poco estrecho: el niño con una chaqueta de invierno se sienta casi inmovilizado.

Es incómodo quitarlo, el soporte isofix no se suelta bien si no hay ningún niño en el asiento, entonces el reposacabezas traquetea mientras se conduce.

Ni siquiera sé si esto es un inconveniente o realmente no lo hemos descubierto todavía... Pero la protección de Sps no se lleva bien con nosotros... Y entonces no hay deficiencias !!!

Es difícil para ponerse una funda después del lavado, no es muy conveniente abrocharla con cinturones regulares, gruesos rusos y, por ejemplo, finlandeses, estonios, daneses, luego, con bastante calma, sin nervios ni contracciones del niño, puede abrocharlos! !!

necesitas leer atentamente las instrucciones para entender todas las posibilidades de la silla)

mecanismo para ajustar la longitud de los cinturones

No es muy conveniente de instalar y quitar, pero es más un detalle, no tendrás que quitarlo a menudo)

No encontré ninguna

deficiencia, hmm , creo que simplemente NO lo son!!! Es LO MEJOR!

solo hay un inconveniente, como todas las sillas de coche: las correas son cortas.

hay un gran inconveniente: los cinturones de seguridad internos son muy cortos, el niño ahora tiene un año y medio y el las correas lo asientan tanto que me parece que está respirando apenas, no entiendo en absoluto por qué los fabricantes ahorran 15 cm en algunas correas.